
Mi nombre es: Yolanda Argueta Hernández, tengo 32 años y 

estudie un Técnico en Computación en la Universidad Gerardo 

Barrios. Estudie esa carrera porque me gusto y me llamo la 

atención de la capacidad del hombre para inventar  aparatos o 

sistemas increíbles y como estos nos sirven en la actualidad. Mi 

mensaje para los jóvenes que estudian esa carrera es que vivimos 

en la era de la tecnología donde casi todos los trabajos requieren 

de conocimientos de computación y que es una carrera bonita que aprovechen al máximo 

la oportunidad para adquirir grandes conocimientos que les haga sobresalir en el trabajo. 

 

 

Mi nombre es: Nahúm de Jesús Blanco González, tengo 29 años 

y estudie Licenciatura en Ciencias de La Computación en la 

Universidad Gerardo Barrios (UGB). Porque estudie esa carrera, 

bueno en ese entonces la carrera de Licenciatura en 

Computación fue y será muy importante ya que como va la 

tecnología avanzada uno tiene que ir a la vanguardia y desde 

luego en un futuro se trabajara en base a computadoras ya sea 

un vehículo sistemas contables. Y así otros trabajos que irán surgiendo pues esperar que al 

final nosotros tengamos una oportunidad en ese campo tecnológico; aunque ya hay todo 

esto pero ira mejorando y desde luego ir mejorando como un profesional actualizado....es 

una carrera muy buena con futuro. Es y será muy importante para mí... 

El mensaje para quienes estudian computación es que primeramente tener en mente ser 

positivo, ser perseverante y que algún día como profesionales valoren la ayuda del Centro 

Juvenil y a Don Rudy. Y por supuesto mejorar cada ciclo las notas y que algún día tendrán 

una recompensa de su carrera ya que es muy buena y con futuro no desmayen algún día su 

esfuerzo lo valorarán. Pues desearles éxitos muchos éxitos con la carrera que han escogido 

y que no se han equivocado, no se den por vencido todo tiene su precio. 

 



Mi nombre es: Ada Lisseth Chavarría Guevara, tengo 28 años y 

estudie Licenciatura en Ciencias de La Computación en la Universidad 

de Oriente (UNIVO). El motivo por el que estudie esta carrera es 

porque es algo que siempre me gustó la tecnología y sus cambios 

cada día están evolucionando, desarrollando nuevas aplicaciones 

para facilitar los trabajos manuales. Y me gusta irme actualizando en 

lo que a cambios tecnológicos se refiere. Además pensaba sería más 

fácil encontrar empleo en cualquier parte del mundo porque es algo que no cambia por el 

lugar donde te encuentres siempre es el mismo hardware y el mismo software fácil te 

acoplas por eso estudie esta carrera que mucho me está sirviendo hoy en día. Un consejo a 

los que estudian esta carrera es que estudien para aprender no para pasar materias y 

graduarse porque no se trata de eso si pasas las materias solo por pasarlas al final saldrás 

vacío sin conocimiento tienes que aprender no importa si tu promedio no es de diez lo que 

importa es lo que sabes.  

 

 

 

Mi nombre es: Denis Evelin Hernández, tengo 26 años y estudie 

Licenciatura en Ciencias de la Computación en la Universidad de 

Oriente (UNIVO). Decidí estudiar esa carrera primeramente 

porque cuando estaba en el bachillerato fue una de las áreas que 

más me gusto y porque en esa época la tecnología estaba 

teniendo un mayor auge por lo que era bastante innovador. El 

mensaje para los jóvenes que estudian esa carrera es que sigan 

adelante aunque en el proceso se presenten dificultades, pues el fruto de esa carrera será 

la recompensa a todo el esfuerzo que han llevado a cabo. Además decirles que algo muy 

bonito y de satisfacción es enamorarse de su carrera que es lo que le va acompañar a lo 

largo de su vida.  



Mi nombre es: Amparo Celia Luna Ramírez, tengo 36 años y 

estudie Licenciatura en Computación en la Universidad de 

Oriente. Opte por esa carrera porque era lo que estaba 

surgiendo en el momento, que quería descubrir el nuevo 

mundo que se venía que en ese momento era la carrera 

modelo, que quería saber más sobre software y hardware y 

que le parecía interesante y que le gustaba la programación y 

deseaba ser pionera en el tema. El mensaje para quienes 

quieran estudiar esta carrera es que primero se sometan a un examen para saber si es la 

carrera que quieren. Porque a veces los padres obligan. Y tienen que elegir la carrera no 

porque les digan que eso les va a dar de comer, sino porque les gusta lo que harán. 

 

Mi nombre es: Ana Luz Portillo Márquez, estudie un Técnico en 

Programación de Computadoras y la Licenciatura en Computación en 

la Universidad Gerardo Barrios. 

 

 

 

 

Mi nombre es: María Florentina Sánchez Solís, estudie Licenciatura 

en Ciencias de la Computación en la Universidad de Oriente 

(UNIVO). Decidí estudiar esa carrera porque me gustó y en 

segundo lugar porque en cualquier trabajo por sencillo que sea 

siempre se tiene que tener conocimientos de computación. El 

mensaje para quienes  estén interesados en estudiar computación 

es en primer lugar les tiene que gustar la carrera y en segundo 

lugar que ponga todo su esfuerzo en aprender lo que les enseñan cada año incluso 

investigar más a profundidad los temas que les enseñan y ser más curiosos en su carrera. 



Mi nombre es: Edson James Santiago Vásquez, tengo 28 años y 

estudie Licenciatura en Computación en la Universidad Gerardo 

Barrios (UGB). Opte por estudiar esa carrera porque me interesa 

mucho la tecnología, los avances que se van haciendo en esta área, 

me motiva la funcionalidad que se le pueden dar a los conocimientos 

en computación, la carrera ayuda a entender mucho de los avances 

tecnológicos que dan. El mensaje para los que están estudiando computación es que se 

esfuercen por lograr lo que se han propuesto, que a veces hay obstáculos pero que con 

perseverancia se logra salir adelante, que siempre tengan la humildad de apoyar a otras 

personas cuando lo necesiten. 

 

 

 

Mi nombre es: Fidel Ernesto Vigil Hernández, estudie Licenciatura 

en Computación en la Universidad Gerardo Barrios. Elegí estudiar 

computación primero que nada porque me apasiona la informática 

y en segundo lugar porque en el bachillerato no contábamos con 

el equipo necesario para aprender mejor y eso me motivo a 

estudiar informática o computación para aprender más de lo que 

menos sabía o aprender más de lo que menos tenía oportunidad 

de saber. A los jóvenes que están estudiando esta opción el mensaje es decirles que la 

tecnología es fundamental en nuestras vidas y más la computación que se utiliza en 

cualquier trabajo hoy en día. Es por ello que les invito que aprovechen la oportunidad que 

tienen de estudiar y más informática en muchos países no tienen acceso a una computadora 

es más, en partes de nuestro país no conocen una computadora, ni mucho menos saben 

cómo manejarla. Es por ello que invito a los que estudian informática que se esfuercen, que 

pongan dedicación en el estudio y sobre todo sean agradecidos con Dios por la oportunidad 

que tienen de estudiar. 



 

Mi nombre es: María Angélica Argueta Ramos, graduada de 

Licenciatura en Computación. El mensaje que les doy a los 

jóvenes que deseen estudiar esta carrera es que nada te 

desanime lucha por lo que quieres si sientes que algo te 

dificulta trata de leer más hasta comprender, y así podrás 

avanzar crecer como persona, todo requiere de leer 

constantemente ya que la tecnología avanza día con día. 

 

 

 

Mi nombre es: Walter Enrique García Claros, graduado de 

Licenciatura en Computación en la Universidad Gerardo Barrios. 

Empecé a estudiar computación porque fue lo que más me gusto 

en el tiempo que estudie bachillerato, aparte de eso es una de las 

profesiones más demandadas a nivel nacional e internacional por 

lo cual da una seguridad que encontrar trabajo no será una 

dificultad. El mensaje que les doy a los jóvenes es que tengan 

presente que estudiar computación no significa saber de Facebook o ser el mejor en 

videojuegos ya que su entorno es en el área técnica y administrativa, se deben desarrollar 

la mayor cantidad de competencias a nivel general ya que todo es impredecible y hay que 

estar actualizando conocimientos constantemente, de lo contrario caerán en 

obsolescencia.   

 

 

 



 

Mi nombre es: Lorenzo Antonio Hernández Ortiz, graduado 

de  Licenciatura en Ciencias de la Computación. Estudie esa 

carrera debido a la demanda que hoy en día tiene la 

tecnología en la sociedad y para saber cómo funciona cada 

una de las ramas de la tecnología empresarial (TIC´S); y 

porque siempre me interesaron cosas como software, 

mantenimiento y desarrollo de sitios web. El mensaje que 

les doy a quienes estudian esa carrera es que sigan adelante, se encaminan a una de las 

mejores opciones académicas, y que deben entender que estudiar computación no solo 

implica conocer partes como mouse, teclado y sistemas operativos, sino, saber y analizar 

que están en un área del conocimiento que implica mantenerse actualizado cada día, ya 

que la tecnología cambia constantemente. 

 

 

  

Mi nombre es: Osmel Alexander Ramírez Chavarría, graduado de 

Licenciatura en Computación en la Universidad Gerardo Barrios. 

Estudio esa carrera porque es una carrera que va a encaminada a 

conocer las nuevas tecnologías, que hoy en día juegan un papel 

protagónico en las vidas de toda la sociedad. El mensaje que les doy a 

los jóvenes que estudian lo mismo es que se esfuercen en la carrera y 

que logren día a día tener más conocimiento, para que esto les sirva el día de mañana. 

  

  

 



 

Mi nombre es: Digna Evangelista Vigil Ramírez, graduada de 

Licenciatura en Computación en la Universidad Gerardo Barrios. 

Decidí estudiar esa carrera porque las nuevas tecnologías de 

información y comunicación son importante para el diario vivir. Y 

me parece de gran importancia obtener dichos conocimientos de 

una forma más avanzada. El mensaje que les doy a los jóvenes 

que estudian la misma carrera es que sean optimistas que se 

esfuercen por lograr esa meta y aunque ya en el área laboral hay una gran competencia la 

diferencia la hace uno mismo. 

 

 


